



*Ich bin die Auferstehung und das Leben,
wer an mich glaubt, wird leben,
auch wenn er stirbt.
(Joh. 11, 25-26)*

Mag. Franz Rehrl

Priester und Religionsprofessor

ist am Mittwoch, dem 29. Juni 2022, im 80. Lebensjahr
nach einem erfüllten Leben verstorben.

Franz Rehrl wurde am 21. April 1943 in Lochen geboren.
Nach der Matura am Kollegium Petrinum trat er 1962 ins
Linzer Priesterseminar ein und wurde 1967 zum Priester geweiht.
Er war Kaplan in Gafrenz, St. Wolfgang, Losenstein, Ternberg und Garsten.

Von 1971 bis 2018 wirkte er als Priester in Garsten.
Von 1973 bis 1992 war er auch als Religionsprofessor
an der HAK und BAfEP Steyr tätig.

2018 übersiedelte er in das Alten- und Pflegeheim Garsten.

Wir beten für den Verstorbenen am Donnerstag, dem 14. Juli 2022,
um 19 Uhr in der Pfarrkirche Garsten.

Den Auferstehungsgottesdienst feiern wir am Freitag, dem 15. Juli 2022,
um 14 Uhr in der Pfarrkirche Garsten. Nach dem Trauergottesdienst
wird die Urne im Priestergrab auf dem Friedhof Garsten beigesetzt.

Ab 13.30 Uhr besteht die Möglichkeit, sich persönlich zu verabschieden.

**Johann und Hilde
Maria und Johann
Stefanie
Josef und Angela
Katharina und Franz**

Geschwister, Schwägerinnen und
Schwäger, mit allen Nichten,
Neffen und Verwandten

Pfarre Garsten

Auf besonderen Wunsch von Franz bitten wir Priesterkollegen und pastorale
Mitarbeiter*innen in ziviler Kleidung mit dem Kirchenvolk mitzufeiern.